

Notre journée d'intégration à nous

Les 6^{èmes} 1 et 2

Oh là ! Super journée aujourd'hui comme d'habitude en fait... Mais aujourd'hui, le 21/09/2020 nous avons fait une sortie !

Qu'elle était bien cette sortie, vous n'imaginez pas ! Bon, à part que marcher ça nous a réveillées de notre super week-end, sinon, tout était parfait. On a commencé à quitter l'école (la meilleure que je connaisse) à 9h00 à peu près, puis on a marché mais pas comme d'habitude, une marche calme et tranquille, et comme ça, nous sommes allées à Tharrière, dans une marche tranquille. Nous sommes passées par la "forêt", il y avait la Galature à côté de nous, tout le monde écoutait les oiseaux chanter et le bruit de l'eau nous berçait... après une bonne demi-heure de marche, nous étions enfin arrivées.

On nous a expliqué plein de choses, très intéressantes, puis nous avons fait la visite... tout était en ruine et en piteux état, mais cela était tellement passionnant que tout le monde s'en fichait. Après la visite, nous avons fait des jeux : tic-tac boum ! Puis encore et encore jusqu'à l'heure de manger.

À l'heure de manger, nous avons sauté sur nos sandwiches et les avons dévorés en quelques minutes, un pur délice !

Ensuite, on a fait une répétition de chants sur Dieu, et nous nous sommes remises à jouer à tic-tac boum !

Et j'en passe...

Puis ce fut l'heure de rentrer. Nous nous sommes toutes bien amusées et étions toutes un peu fatiguées, mais on a toutes passé une merveilleuse journée !



Noémie, 6¹